

ABSTRAK

Lailatus Shofiyah, 2022, *Kontribusi Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Dalam Meringankan Beban Masyarakat Pada Masa Pandemi Covid-19 di Desa Sendir Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Ira Hasti Priyadi, Spd., MA.

Kata Kunci: *Bantuan Langsung Tunai Dana Desa, Perekonomian Masyarakat, Covid-19*

Adanya pandemi covid-19 di Indonesia membuat kondisi kesehatan, sosial dan ekonomi masyarakat terganggu sehingga terjadi penurunan perekonomian di tengah masyarakat yang pada akhirnya mengakibatkan terjadinya penurunan kesejahteraan termasuk di desa Sendir Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep. Untuk meminimalisir dampak dari adanya covid-19 khususnya di bidang ekonomi, pemerintah mengadakan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) yang diberikan kepada keluarga yang terkena dampak dari pandemi covid-19.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana pelaksanaan program Bantuan Langsung Tunai Dana Desa dalam meringankan beban ekonomi masyarakat pada masa pandemi Covid-19 di Desa Sendir, *kedua* bagaimana kontribusi Bantuan Langsung Tunai Dana Desa dalam meringankan beban ekonomi masyarakat pada masa pandemi Covid-19 di Desa Sendir Kecamatan Lenteng, Kabupaten Sumenep. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala desa Sendir, kaur kesejahteraan masyarakat, tokoh masyarakat, dan masyarakat penerima dana Bantuan Langsung Tunai Dana Desa. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Pertama*, Pelaksanaan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) di desa Sendir secara umum telah dilaksanakan dengan baik oleh aparat pemerintah Desa Sendir yakni melalui proses pendataan, proses konsolidasi dan verifikasi dan yang terakhir proses validasi dan penetapan hasil pendataan. *Kedua*, Kontribusi dari Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) membantu meringankan beban ekonomi masyarakat pada masa pandemi covid-19 di Desa Sendir yaitu ketergantungan penuh manusia kepada Tuhan pemilik ka'bah, hilangnya rasa lapar, dan hilangnya rasa takut yang merupakan terciptanya rasa aman, nyaman dan damai. Masyarakat desa Sendir yang mendapatkan dana BLT-DD ini lebih banyak digunakan untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari dan sebagian digunakan untuk tambahan modal usaha serta tambahan biaya pendidikan anak. Masyarakat juga tidak lupa untuk bersedekah sebagai bentuk rasa syukur mereka kepada Allah dan juga menggunakan dana BLT tersebut sebagai tambahan membeli barang berharga sebagai tabungan untuk kehidupan kedepannya.